

## Neuer Besucherrekord beim Treffen der BiPRO-Prozess-Community

**Der BiPRO-Tag 2017 am 16. und 17. Mai im Dorinthotel Düsseldorf/ Neuss war nicht nur wegen der um 25% gestiegenen Teilnehmeranzahl ein voller Erfolg! Die Referenten der Foren Strategie, Markt & Vertrieb, Anwender & Entwickler, Recht sowie Innovation boten den rund 450 Fachbesuchern hoch interessante Vorträge und gaben Einblicke in die Themen, welche die Prozess-Community der Assekuranz bewegen: So wurden Bestands- und Vertriebsprozesse sowie Endkundenportale betrachtet und über die neue Datenschutzverordnung informiert.**

Des Weiteren standen Zukunftsthemen wie Blockchain und SmartHome sowie praktische Normumsetzungen der Mitglieder im Fokus. Ferner wurde die BiPRO-Akademie vorgestellt und über die Entwicklung des Prozess-Standards, neue Projekte und moderne Softwareentwicklung referiert. Die Diskussionsrunde mit Vertretern aus Politik und Wirtschaft zum Thema „Gerät die Welt aus den Fugen? Wie Digitalisierung Märkte verändert“ trug zu der überaus gelungenen Veranstaltung des Brancheninstituts für Prozessoptimierung e.V. bei. Die diesjährige BiPRO-Award-Verleihung, bei der Versicherungen und deren Partnerunternehmen aufgrund geleisteter Norm-Implementierungen ausgezeichnet wurden, rundete das Abendprogramm am ersten Tag mit über 270 Gästen ab. BiPRO-Präsident Frank Schrilla resumierte zufrieden: „Bi- PRO steht für Nachhaltigkeit und Innovation. Die positive Mitgliederentwicklung sowie die steigende Teilnehmerzahlen unserer Veranstaltungen dokumentieren deutlich den richtigen Weg unseres Vereins.“

### Pressekontakt:

Sarah Wickerath-Teufel  
Telefon: +49 (0)211 690 750-21  
Fax: +49 (0)211 690 750-50  
E-Mail: [wickerath@bipro.net](mailto:wickerath@bipro.net)

### Unternehmen

BiPRO e.V.  
Münsterstr. 304  
40470 Düsseldorf

Internet: [www.bipro.net](http://www.bipro.net)

### Über BiPRO e.V.

Beim BiPRO e.V. entwickeln Mitglieder gemeinschaftlich fachliche und technische Normen zur Optimierung unternehmensübergreifender Geschäftsprozesse in der Versicherungs- und Finanzdienstleistungswelt. Der Verein steht ferner für den intensiven Austausch im Bereich der strategischen und operativen Prozessoptimierung. Aktuell zählt der in Düsseldorf ansässige Verein rund 220 Mitglieder. Dazu zählen u.a. Versicherer, MVP-Hersteller, Softwareunternehmen, Pools, Vermittler, Verbände, Vergleichler, Intermediäre sowie Berater.